

ジオパーク歩いて体感

立山黒部ジオパーク協会の朝日 現地集合現地解散型ツアー「ジオパーク散歩」は7日、朝日町



宮崎地区で開かれ、町内外の11人が自然の特徴や地域の歴史に触れた—写真。

立山黒部ジオパークのエリア(県東部9市町村)を舞台とし、11月まで計10回、各地の名所や文化施設を訪ねる。

初回となったこの日、参加者は古い風とやま鉄道越中宮崎駅前を出発し、同協会のジオガイドの案内で宮崎海岸を西に進みながらヒスイの原石を探した。国天然記念物「宮崎鹿島樹叢(じゅそう)」に到着し、近くの鹿島神社の歴史についても学んだ。時折、雨脚が強まる中、往復約3キロを歩いた。



野菜の苗植えに挑戦

滑川 市農業公社などの農業体験学習事業「みんなで野菜を作ろう!!」が7日、同市大崎野の

埼玉の小学生 国際大付高訪問



高い「県民幸福度」現地調査

外国籍の生徒と菓子作り

この記事は、webunで会員以外の方もご覧になれます。

宮崎地区で開かれ、町内外の11人が自然の特徴や地域の歴史に触れた—写真。

立山黒部ジオパークのエリア(県東部9市町村)を舞台とし、11月まで計10回、各地の名所や文化施設を訪ねる。

初回となったこの日、参加者は古い風とやま鉄道越中宮崎駅前を出発し、同協会のジオガイドの案内で宮崎海岸を西に進みながらヒスイの原石を探した。国天然記念物「宮崎鹿島樹叢(じゅそう)」に到着し、近くの鹿島神社の歴史についても学んだ。時折、雨脚が強まる中、往復約3キロを歩いた。

授業で富山について学んでいるさいたま市開智小学校の6年生約20人が7日、富山国際大付属高校(富山市願海寺水口)を訪れ、生徒や留学生と交流を深めた。

開智小学校では地域研究の一環で2年前から、幸福度が高いとされる富山県民の生活を知りうと「フィールドワークに取り組

んでいる。今年は自然や防災、歴史など5グループに分かれ、6日から2泊3日で県内各地を訪ねており、「国際交流・多文化共生」をテーマとする児童が富山国際大付属高校を訪れた。

児童は国際英語コースの3年生5人から米国やカナダでの長期留学の体験を聞き、熱心に質問した。フィリピンやオーストラリア、韓国人の生徒や留学生計12人も交流。自国の料理番組で優勝した米国人の留学生、ネイサン・オドムさん(16)に教わり、英語での会話を交えるが、ラクレープを作った。

北嶋匡君(12)は「高校の先生から富山は豊かな場所と教わった。どうだと感じた」と話した。

「教育」をテーマとする児童約20人は、隣接する富山国際大羽キャンパスを訪れ、子ども達の研究内容や特徴を学んだ。

農地で行われ、地元の児童が野菜の苗や種を植えた—写真。

農業や地元の食材に親しみを持つてもらおうと、同公社と市、東加積地区公民館が毎年企画。地元農家の約10%の畠を借りて行っている。

東加積小の4~6年生30人が参加した。同市北野で野菜や花の苗を生産している石原明さん(67)らに植え方のこつを教わりながら、畠にキャベツの苗900本を植え、ダイコンの種をまいた。

子どもたちは11月ごろ、収穫にも挑戦する。実った野菜は学校給食のほか、12月に同校で開く「親子三代の集い」などに活用する。

野瀬正照校長(はのせ まさてる)は、ものづくり人材育成に向け連携を強化する。企業向けの訓練カリキュラムの共同開発など3項目について今月中にも協定を結ぶ方針。7日、同市で開かれた北陸能開大の創立40周年記念式典で石井隆一知事が明らかにした。

協定を結ぶのは▽企業在職者技能向上訓練に向けた二

月内にも連携協定の調査▽訓練カリキュラムの共同開発▽2020年度に小学校で必修となるプログラミング教育に向けた出前講座の開催▽の3項目。関係者によると、今月中にも両者で協定書に調印する方向で準備を進めている。

北陸能開大はこれまで、社会人の高度職業訓練として、企業に在籍する技術者を

研修として使っている企業もある。一方、中小企業では社員を派遣する余裕がなく、利用が広がらない側面もあった。小

学生向けの出前講座では理科教育などを実施しているが、新川地区が中心だった。野瀬校長は「これを機に地域との連携をさらに深めてていきたい」と期待を寄せる。

ものづくり人材県と育成

創立40周年 地域貢献誓う

北陸能開大の創立40周年記念式典が7日、同市の新川文化ホールで開かれ、在校生や関係者約500人が節目を祝った。

北日本かづみ野茶会による「さつ。石井知事、佐藤靖夫富山労働局長、高野行雄県議会議長、村椿晃魚津市長、大愛

祝辞を述べた。

新川地区振興会による「

さつ。石井知事、佐藤靖夫富山労働局長、高野行雄県議会議長、村椿晃魚津市長、大愛

祝辞を述べた。